



Bundenbach, den 30.04.2013

## Hunsrücker Knappenchor besichtigt die Kirner Privatbrauerei

**KIRN** – Am Dienstag den 30. April 2013 unternahm der Knappenchor Bundenbach eine Brauereibesichtigung der Kirner Privatbrauerei. Pünktlich um 13.30 Uhr trafen sich die Sänger, Mitglieder und Freunde im Brauereihof. Herbert Henn, Mitarbeiter der Brauerei und selbst Vorsitzender des MGV Kirn-Sulzbach, begrüßte die Abordnung des Hunsrücker Knappenchores aus Bundenbach und führte die Gruppe durch die Brauerei.



**Die Abordnung des Knappenchor Bundenbach im Brauhaus der Kirner Privatbrauerei.**



**Im Sudhaus erklärte Herbert Henn (Mitte am Tisch) die Kunst des Bierbrauens.**



**Im Gärkeller wurde von der Gruppe erst einmal eine Probe genommen.**



**Nach der Abfüllung wurde erneut das frische Kirner Pils probiert.**



**Am Ende des Arbeitsablaufes geht das Bier verpackt im Kasten über das Laufband.**



**Unter der Leitung von Chorleiter Franz-Josef Hoffmann brachten die Knappen auch einige Bierlieder zu Gehör.**

Gegen 17.00 Uhr bedankte sich Knappenvorsitzender Werner Krug für die sehr gute Betreuung und Bewirtung beim Personal der Brauerei. Außerdem wünschte er dem Ehrenknappen des Knappenchores und ehemaligen Brauereidirektors der Kirner Privatbrauerei Eberhard Andres, auch weiterhin von Herzen alles Gute, vor allem Gesundheit und mögen ihm alle Wünsche in Erfüllung gehen.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit  
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.*